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平
へい

成
せい

26年
ねん

度
ど

第
だい

8回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

（案
あん

） 

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

27年
ねん

3月
がつ

17日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

 ８名
めい

   新井
あら い

トキ
と き

子
こ

、荒巻裕子
あらまきゆうこ

、石渡勝朗
いしわたかつろう

、知念ジョアンナ
ち ね ん じ ょ あ ん な

、朴昌浩
ぱくちゃんほ

、

   原千代子
は ら ち よ こ

、森脇卓郎
もりわきたくろう

、山田義孝
やまだよしたか

 欠席
けっせき

 中村紀美子
な か む ら き み こ

、畑敏雄
はたとしお

、

 参
さん

与
よ

 ０人
にん

 傍
ぼう

聴
ちょう

 ０人
にん

１ 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

。傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

。配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

＞

２ 部会長
ぶかいちょう

あいさつ 

３ 議題
ぎだ い

（１）「だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶか い

」審議課題
しん ぎ か だ い

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１、２、参考資料
さんこうしりょう

１、２について説明
せつめい

＞

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 では、順
じゅん

に議論
ぎろ ん

していきたいと思
おも

います。まず、「地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

」ですが、幸区
さいわいく

のアンケート
あ ん け ー と

などを参考
さんこう

に進
すす

めていきたいと思
おも

います。

  本日
ほんじつ

、欠席
けっせき

の畑委員
はたいいん

から、先日
せんじつ

の区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の時
とき

に、アンケート
あ ん け ー と

を

実施
じっ し

するにあたってはスピードアップ
す ぴ ー ど あ っ ぷ

した方
ほう

がいいのではないか、そのために

作業部会
さぎょうぶかい

のようなものをつくってはどうかという意見
いけ ん

がありました。

森脇委員
もりわきいいん

 前回
ぜんかい

、3地区
ち く

からピックアップ
ぴ っ く あ っ ぷ

してはどうかという話
はなし

をしました。

全体像
ぜんたいぞう

が浮
う

かび上
あ

がるようにまんべんなく候補
こう ほ

を上
あ

げて、アンケート
あ ん け ー と

を実施
じっ し

し

てはどうでしょうか。

  どこの団体
だんたい

にお願
ねが

いするかについては、作業部会
さぎょうぶかい

のようなもので検討
けんとう

しては

どうでしょうか。アンケート
あ ん け ー と

だけでなく、その後
あと

にヒアリング
ひ あ り ん ぐ

する場合
ばあ い

もある
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と思
おも

いますので早めにアンケート
あ ん け ー と

をした方
ほう

がいいと思
おも

います。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 幸区
さいわいく

では町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

に対
たい

してのアンケート
あ ん け ー と

だったとのことです

が、このアンケート
あ ん け ー と

はいろいろな対象
たいしょう

に実施
じっ し

することになると思
おも

います。そ

うすると内容
ないよう

も変
か

わってくるでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 先日
せんじつ

、畑委員
はたいいん

が案
あん

をつくってくれており、それをもとに検討
けんとう

すればい

いと思
おも

います。

山田委員
やま だ い い ん

 企業
きぎょう

や新聞
しんぶん

（メディア
め で ぃ あ

）などの関
かか

わりについて聞
き

きたいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 畑委員
はたいいん

がアンケート
あ ん け ー と

案
あん

をつくっていたので、今日
きょ う

は方向性
ほうこうせい

が出
で

るので

はないかと思
おも

っていました。全体
ぜんたい

でつくってもできないと思
おも

うので、次回
じか い

まで

に数人
すうにん

で素案
そあ ん

をつくってもらってはどうでしょうか。幸区
さいわいく

のアンケート
あ ん け ー と

も

参考
さんこう

にしながらつくってはどうでしょうか。

  どういう団体
だんたい

でも聞
き

けるような普遍性
ふへんせい

のある内容
ないよう

にして、ある程度
てい ど

、出来上
で き あ

がったところで対象
たいしょう

の団体
だんたい

を審議
しん ぎ

してはどうでしょうか。

  案
あん

を検討
けんとう

してもらう数人
すうにん

を今日
きょ う

、決
き

めたらいいと思
おも

います。まず畑委員
はたいいん

にお

願
ねが

いして、畑委員
はたいいん

から 1～2人
にん

さそってもらってはどうでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 私
わたし

も協 力
きょうりょく

させていただきます。

原部会長
はらぶかいちょう

 部会長
ぶかいちょう

が集
あつ

めてやるということでいいでしょうか。

事務局
じむきょく

 部会長
ぶかいちょう

の私的
して き

ワーキング
わ ー き ん ぐ

という形
かたち

でいいと思
おも

います。メール
め ー る

でのやり

とりでもいいと思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 やるのなら、集
あつ

まってやった方
ほう

がいいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 区役所
くやくしょ

の方
かた

にも来
き

てもらっていいのでしょうか。

事務局
じむきょく

 事務局
じむきょく

から職員
しょくいん

を派遣
はけ ん

することは可能
かの う

です。

原部会長
はらぶかいちょう

 それでは、畑
はた

委員
いい ん

、森脇
もりわき

委員
いい ん

、私
わたし

と事務局
じむきょく

で作業
さぎょう

部会
ぶか い

を実施
じっ し

し、次回
じか い
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の部会
ぶか い

でアンケート
あ ん け ー と

案
あん

を審議
しん ぎ

したいと思
おも

います。

  次
つぎ

に、「子育
こそ だ

てを通
とお

した世代間交流
せだいかんこうりゅう

」について検討
けんとう

したいと思
おも

います。5月
がつ

に

大師
だい し

地区
ち く

で 2回目
かい め

の情報交換会
じょうほうこうかんかい

を実施
じっ し

するということでいいでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 実施
じっ し

する予定
よて い

です。情報交換会
じょうほうこうかんかい

のテーマ
て ー ま

ですが、子育
こそ だ

てについて３

世代
せだ い

でどういう連携
れんけい

ができるかというテーマ
て ー ま

なのか、見守
みま も

りにおける連携
れんけい

とい

うテーマ
て ー ま

か、子
こ

どもの安全
あんぜん

・安心
あんしん

なのか、テーマ
て ー ま

について絞
しぼ

っていくことが必要
ひつよう

だと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 １回目
かい め

はどういうテーマ
て ー ま

だったのでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 １回目
かい め

は各
かく

団体
だんたい

の活動
かつどう

内容
ないよう

について説明
せつめい

してもらいました。テーマ
て ー ま

が

広
ひろ

かったので、もう少
すこ

しテーマ
て ー ま

を設
もう

けてはどうかと思
おも

います。例
たと

えば、

カローリング
か ろ ー り ん ぐ

を通
とお

した世代間交流
せだいかんこうりゅう

を続
つづ

けたいという動
うご

きがあるので、それに基
もと

づいたテーマ
て ー ま

設定
せってい

でもいいと思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 見守
みま も

りは子
こ

どもを対象
たいしょう

としたものなのか、高齢者
こうれいしゃ

を対象
たいしょう

としたもの

なのでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 子
こ

どもを対象
たいしょう

としたものは審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

2で、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１では見守
みま も

り

の連携
れんけい

の方法
ほうほう

を議論
ぎろ ん

することになると思
おも

います。そうするとつながってくるの

ではないかと思
おも

いますが。

森脇委員
もりわきいいん

 将来的
しょうらいてき

にはそうなるかもしれませんが、まず、高齢者
こうれいしゃ

や子
こ

ども、そ

れぞれに焦点
しょうてん

を当
あ

てた方
ほう

がいいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

2の情報交換会
じょうほうこうかんかい

での議論
ぎろ ん

と、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

1でアンケート
あ ん け ー と

し

た後
あと

の連携
れんけい

についての議論
ぎろ ん

は、つながってくるのではないかと思
おも

います。

朴委員
ぱくいいん

 町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

では子
こ

どもについての活動
かつどう

はあまり聞
き

いたことがあり

ません。子
こ

どもについてはどうやっているのでしょうか。高齢者
こうれいしゃ

の活動
かつどう

が先行
せんこう

していて、子
こ

どもの活動
かつどう

は遅
おく

れているのではないでしょうか。

新井委員
あら い い い ん

 昨年
さくねん

、民生委員
みんせいいいん

と学校
がっこう

で意見
いけ ん

交換会
こうかんかい

をやりましたが、課題
かだ い

が出
で

てきま
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せんでした。学校
がっこう

が出
だ

さないのですね。主任
しゅにん

児童委員
じど う い い ん

にも情報
じょうほう

が流
なが

れてきま

せん。就学奨励児童
しゅうがくしょうれいじどう

の情報
じょうほう

もその場
ば

でしか出
で

てきません。もう少
すこ

し情報
じょうほう

を出
だ

してほしいと要望
ようぼう

しました。

朴委員
ぱくいいん

 民生委員
みんせいいいん

はいい制度
せい ど

ですが、それを十分
じゅうぶん

には活
い

かすことができてない

と思
おも

います。昨年
さくねん

、学校
がっこう

に話
はなし

をしたら動
うご

いてもらえないので、警察
けいさつ

に話
はなし

をし

たことがありました。

原部会長
はらぶかいちょう

 話
はなし

を整理
せい り

しますと、昨年
さくねん

の情報交換会
じょうほうこうかんかい

は子
こ

どもに関係
かんけい

のある団体
だんたい

に

呼
よ

びかけて実施
じっ し

した単発
たんぱつ

の会合
かいごう

でした。民生委員
みんせいいいん

と学校
がっこう

の意見
いけ ん

交換
こうかん

とは状 況
じょうきょう

が違
ちが

うのではないでしょうか。

新井委員
あら い い い ん

 ネック
ね っ く

となっているのは守秘義務
し ゅ ひ ぎ む

なのですが、民生委員
みんせいいいん

は守秘義務
し ゅ ひ ぎ む

は

前提
ぜんてい

としてあるのに、それでも課題
かだ い

が出
で

てこない状 況
じょうきょう

です。

朴委員
ぱくいいん

 学校
がっこう

の職員
しょくいん

が出
で

てこないのはどうしてなのでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 昨年
さくねん

は支援
しえ ん

団体
だんたい

の会議
かい ぎ

でした。学校
がっこう

を巻
ま

き込
こ

むのは違
ちが

う会議
かい ぎ

ではない

でしょうか。

山田委員
やま だ い い ん

 校長
こうちょう

によって違
ちが

うのじゃないでしょうか。うちの地域
ちい き

では個人名
こじんめい

や

親
おや

の職 業
しょくぎょう

などの情報
じょうほう

が流
なが

れていて連携
れんけい

ができていると思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

2回目
かい め

はテーマ
て ー ま

を絞
しぼ

ったことがいいということであれば、そういう

団体
だんたい

を対象
たいしょう

としてはどうでしょうか。石渡委員
いしわたいいん

が３つのテーマ
て ー ま

を上
あ

げていま

したが、テーマ
て ー ま

を絞
しぼ

るのか、そうしないのか、どちらもあると思
おも

いますが。

知念委員
ちね ん い い ん

 ＰＴＡではいろいろな会議
かい ぎ

に出
で

ないといけないので、昨年
さくねん

の会議
かい ぎ

をや

る前
まえ

はまた集
あつ

まるのかと思
おも

ったのですが、やった後
あと

は効果
こう か

があったと思
おも

いまし

た。テーマ
て ー ま

をはじめから決
き

めるのではなく、話
はな

していく中
なか

で出
で

てくるのではな

いでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 大師
だい し

地区
ち く

で 2回目
かい め

をやり、田島
たじ ま

地区
ち く

で 1回目
かい め

をやるということで、そ

れぞれどこに重
おも

きを置
お

くかを考
かんが

えた方
ほう

がいいと思
おも

います。
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  大師
だい し

地区
ち く

では、前回
ぜんかい

、参加
さん か

したもらった団体
だんたい

にいくつかの団体
だんたい

を加えたいと

思
おも

います。やはり安全
あんぜん

・安心
あんしん

はテーマ
て ー ま

になると思
おも

うので警察署
けいさつしょ

を入
い

れてはどう

でしょうか。

  この会
かい

は、お互
たが

いの団体
だんたい

が何
なに

をやっているのか、やっていることで盛
も

り立
た

て

られることがあればやりましょうという主旨
しゅ し

だと思
おも

います。詳
くわ

しい個人
こじ ん

情報
じょうほう

を得
え

るということが目的
もくてき

ではないと思
おも

います。

朴委員
ぱくいいん

 やはり学校
がっこう

の先生
せんせい

にも入
はい

ってもらうといいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 例
たと

えば、こども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

で餅
もち

つきなどをやっていますが、それを

町内会
ちょうないかい

や自治会
じ ち か い

でもやると層
そう

が厚
あつ

くなると思
おも

います。カローリング
か ろ ー り ん ぐ

などをも

とに三
さん

世代
せだ い

交流
こうりゅう

を進
すす

めていく等
など

が主旨
しゅ し

です。子
こ

どもの情報
じょうほう

を引
ひ

き出
だ

すという

のは難
むずか

しいし、学校
がっこう

が真剣
しんけん

に捉
とら

えていれば情報
じょうほう

が出
で

てくると思
おも

います。

知念委員
ちね ん い い ん

 情報交換会
じょうほうこうかんかい

は昨年
さくねん

と同
おな

じ 形
かたち

で、その中
なか

で区民会議
くみ ん か い ぎ

から三
さん

世代
せだ い

交流
こうりゅう

の話
はなし

を出
だ

して議論
ぎろ ん

してもらうという形
かたち

でしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 大師
だい し

地区
ち く

は 2回目
かい め

なので子育
こそ だ

てを通
とお

した世代間交流
せだいかんこうりゅう

の話
はなし

をして、実施
じっ し

につながればいいのではないでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 子育
こそ だ

て支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

にも呼
よ

びかけたらどうでしょうか。

荒巻委員
あらまきいいん

 子
こ

どもというと、乳児
にゅうじ

、幼児
よう じ

、小学生
しょうがくせい

、中学生
ちゅうがくせい

というように分
わ

けら

れてしまい、乳幼児
にゅうようじ

が対象
たいしょう

となってない場合
ばあ い

もあると思
おも

いました。乳幼児
にゅうようじ

は親
おや

がついてくるので、わくわくプラザ
ぷ ら ざ

も声
ごえ

をかければいいのではないでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 子育
こそ だ

て支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

、わくわくプラザ
ぷ ら ざ

、川崎警察署
かわさきけいさつしょ

、川崎臨港警察署
かわさきりんこうけいさつしょ

も呼
よ

ぶようにしたいと思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 子
こ

ども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

は 3館
かん

あって代表者
だいひょうしゃ

に来
き

てもらうということで

いいでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 代表者
だいひょうしゃ

ということでいいと思
おも

います。
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原部会長
はらぶかいちょう

 次
つぎ

に、「外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

も暮
く

らしやすいまちづくり」ですが、2月
がつ

に貝塚
かいづか

教会
きょうかい

で防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

を実施
じっ し

しました。良
よ

い取
と

り組
く

みだったと思
おも

います。課題
かだ い

としてはこれを継続
けいぞく

することです。4月
がつ

になったら危機管理室
き き か ん り し つ

と話
はな

し合
あ

いを行
おこな

うことになると思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 区民会議
くみ ん か い ぎ

から行政
ぎょうせい

への提案
ていあん

として、貝塚教会
かいづかきょうかい

でやったことを継続
けいぞく

し

てほしいということを言
い

ってはどうでしょうか。その時
とき

に、前回
ぜんかい

はインド
い ん ど

の方
かた

が来
こ

なかったので、呼
よ

びかけ方法
ほうほう

を改善
かいぜん

する等
など

を検討
けんとう

してはどうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

アンケート
あ ん け ー と

については 3月
がつ

に結果
けっ か

が出
で

るということなので、

それを踏
ふ

まえて検討
けんとう

したいと思
おも

います。

  次
つぎ

に、審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について事務局
じむきょく

から資料
しりょう

の説明
せつめい

をお願
ねが

いします。

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

２について説明
せつめい

＞

原部会長
はらぶかいちょう

 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

についてはいかがですか。

森脇委員
もりわきいいん

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１については、4月
がつ

に議論
ぎろ ん

して5、6月
がつ

にアンケート
あ ん け ー と

を実施
じっ し

、

7月
がつ

に結果
けっ か

が出
で

て、9月
がつ

にヒアリング
ひ あ り ん ぐ

して、11月
がつ

に議論
ぎろ ん

して、方向性
ほうこうせい

が出
で

るのは

1月
がつ

、2月
がつ

になると思
おも

います。のんびりしていると終
お

わりが詰
つ

まってくると思
おも

い

ました。

原部会長
はらぶかいちょう

 アンケート
あ ん け ー と

を検討
けんとう

する時
とき

に審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

も踏
ふ

まえてやりたいと

思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 各回
かくかい

の内容
ないよう

についても議論
ぎろ ん

して、4月
がつ

に出
だ

してもらえるとありがたい

です。

原部会長
はらぶかいちょう

 スケジュール
す け じ ゅ ー る

についてはこれで進
すす

めていきたいと思
おも

います。

（２）平成
へいせい

26年度
ねん ど

川崎区
かわさきく

区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

開催結果
かいさいけっか

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

３について説明
せつめい

＞

（３）区民会議
くみ ん か い ぎ

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

（案
あん

）について
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事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

４について説明
せつめい

＞

 ご意見
いけ ん

ありましたら、来週
らいしゅう

の水曜日
すいようび

までにお願い
 ね が  

します。

４．その他
ほか

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

５（区民会議
くみ ん か い ぎ

だより）について説明
せつめい

＞

 ご意見
いけ ん

ありましたら、来週
らいしゅう

の水曜日
すいようび

までにご意見
いけ ん

をいただければ幸
さいわ

いです。

原
はら

部会
ぶか い

長
ちょう

 ご意見
いけ ん

ありますか。ご意見
いけ ん

がなければこれで審議
しん ぎ

は終
お

わりたいと思
おも

います。

副
ふく

区長
くちょう

 ２月
がつ

の後半
こうはん

から盛
も

りだくさんの中
なか

、お忙
いそが

しいところご参加
さん か

いただきあ

りがとうございました。充実
じゅうじつ

した区民会議
くみ ん か い ぎ

の活動
かつどう

だったと思
おも

います。しいて

いえば区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

ではもう少
すこ

し人
ひと

が集
あつ

まればと思
おも

いました。事務局
じむきょく

と

しては課題
かだ い

が残
のこ

ったかと思
おも

います。

  今回
こんかい

で中間報告
ちゅうかんほうこく

ということですが、まだまだやることが盛
も

りだくさんなの

で、効率
こうりつ

よく進
すす

めていただければと思
おも

います。

午後
ご ご

8時
じ

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


